

Nominations janvier 2017

Par décision de Mgr l'Evêque

- * M. l'abbé Jacques Broqua a été nommé administrateur de l'Ensemble paroissial de Tournay, à compter du 28 octobre 2016.
- * M. et Mme Jean-François Carrillon ont été nommés foyer d'accueil au sanctuaire Notre-Dame de Piétat, à compter du 29 octobre 2016.
- * M. Thierry Lucereau, directeur des opérations du sanctuaire de Lourdes, a été nommé aussi économe diocésain, à compter du 1er décembre 2016.
- * Sr Monica Penhard, des Fraternités Apostoliques de Jérusalem, est nommée déléguée diocésaine pour l'accompagnement des groupes de jeunes du diocèse, à compter du 1er janvier 2017. Elle sera entourée d'une petite équipe issue de différents secteurs du diocèse.